

KW 32 - Besuch der zukünftigen Erstklässler/-innen in der Schule

Im Rahmen der Kooperation mit den Kindergärten besuchten die Kooperationslehrerinnen Frau Schmidt, Frau Eckstein und Frau Kircher regelmäßig die „Maxis“ im Kindergarten. Im Juni/Juli war es dann endlich so weit: der 1. Besuch in der Schule fand statt.

An vier Nachmittagen kamen alle zukünftigen Erstklässler/-innen etwas aufgeregt und gespannt auf den Pausenhof.

Nach einem kleinen Rundgang erlebten die Maxis im Klassenzimmer eine kleine „Schulstunde“: Sie schauten sich im Klassenzimmer um und gingen auf Entdeckungsreise. Nach einer Arbeitsphase, bei der sich alle mit einem Schulkind-Heft beschäftigten, eroberten die Kinder noch die Klettergerüste und lernten den zukünftigen Pausenhof kennen. Ein spannender Nachmittag weckte die Freude darauf, im September endlich als Schulkind zu uns in die Schönbuchschule zu kommen.



Wir freuen uns darauf, bald ca. 40 Erstklässler/-innen und ihre Familien bei uns begrüßen zu dürfen!

Frau Schmidt und Frau Eckstein gilt mein herzlicher Dank für ihren besonderen Einsatz und unsere Zusammenarbeit im Rahmen der Kindergartenkooperation! Allen Erzieherinnen, mit denen wir im vergangenen Jahr vertrauensvoll zusammengearbeitet haben, sagen wir Dankeschön. Wir freuen uns auf das nächste Schul- und Kindergartenjahr!

Manuela Kircher, Rektorin